

Stéphanie Salvi, éducatrice sociale

Stéphanie Salvi est éducatrice sociale depuis 2010. Après un parcours préprofessionnel dans le domaine de la précarité (CARE/Abri PC) et de l'insertion professionnelle (Païdos/Les Fringantes), elle est entrée au foyer La Spirale en février 2010 où elle a accompagné au quotidien des jeunes confrontés à des difficultés familiales, scolaires et sociales.

Elle y a acquis une solide expérience dans l'accompagnement des jeunes et de leur famille, ainsi que dans l'insertion scolaire et professionnelle.

Elle est formée en éducation à la sexualité et anime des ateliers « Vie affective et sexuelle » avec des jeunes. Depuis 2015, elle se forme en thérapie stratégique brève à l'institut Gregory Bateson.

Depuis le mois de mai, Stéphanie travaille en tant qu'éducatrice et intervient à domicile avec ou sans mandat du service de la protection des mineurs (AEMO/APMF).

Elle collabore également avec la Fontanelle en tant que référente locale, mission par laquelle, elle accompagne des familles et coordonne les projets de réinsertion scolaire et professionnelle des jeunes lors de leur retour leur domicile.

Passionnée par son métier, elle aime le travail avec les familles, les jeunes et est sensible à la question de la migration.

A travers son travail, elle rencontre au quotidien des familles de toute origine, confrontée à des difficultés sociales importantes et en particulier à l'isolement.

